

PRESS RELEASE

2017年11月27日

埼玉大、イルミネーション2017点灯式を12月1日に開催

カウントダウンにより、30000球のLEDが岡部駅前公園を鮮やかに飾ります

埼玉工業大学

埼玉工業大学（本部：埼玉県深谷市、学長：内山俊一、URL <http://www.sit.ac.jp/>）は、本学のOKABE 光の回廊プロジェクト（<http://www.sit.ac.jp/project/progress-project/index.html#03>）が、ふかや市商工会青年部との協働企画により、JR高崎線・岡部駅南口駅前の「おかべ希望が岡公園」にイルミネーション2017を製作・設置して、その点灯式を12月1日（金）18時より開催します。

点灯式は、深谷市長をはじめ、ふかや市商工会会長、本学の理事長、学長、および岡部中学校長らが出席して、カウントダウンにより点灯式をおこないます。また地元の岡部中学校の吹奏楽部も参加し、深谷市のイメージキャラクターのふっかちゃんや埼玉大のイメージキャラクターのフカニャンも登場して記念撮影会もおこないながら、華やかなにイベントを開催します。

この冬季イルミネーションは、高さ9mのクリスマスツリーと、長さ16mの光の回廊（トンネル）など、合計約30000球もの多数のLEDにより、色鮮やかな電飾が行われて、2017年12月1日（金）より2018年1月31日（水）迄の期間中毎日、日没から22時まで点灯します。



写真1：高さ9mのクリスマスツリー（前回）



写真2：長さ16mの光の回廊（前回）

この協働企画による冬季イルミネーションは、設計・製作から設置・撤収に至るまでの一連の作業を大学生と、ふかや市商工会青年部が協働でおこなう産学連携の学生プロジェクトです。今年で8回目の開催となり、毎年回を重ねて、光の演出・装飾や規模もレベルアップしています。光のトンネルでは、人が通るのを感知して、自動で光の配色が変わるような演出もされます。また深谷市イメージキャラクター・ふっかちゃんや、本学イメージキャラクター・フカニャンのモニュメントなども飾られます。

このイルミネーションの特色は、市販のLED装飾を使用するのではなく、工業系大学で学ぶ知識と経験を活かして、学生が手作りで製作したものです。特に情報システム学科を中心に、CG・電気回路・電子回路・プログラミングなどの知識を活用して創ります。

会場となる岡部駅南側の、おかべ希望が岡公園は、埼玉大の最寄り駅であり、多くの学生が通学に利用する場所でもあり、光の演出を通して、大学と地域を繋ぐパイプの1つになる社会貢献活動を目指しています。

●参考情報

- ・埼玉工業大学・学生プロジェクト

<http://www.sit.ac.jp/project/index.html>

- ・埼玉工業大学 OKABE 光の回廊プロジェクト

<http://www.sit.ac.jp/project/progress-project/index.html#03>

- ・昨年度（前回）の様子

おかべ希望が岡公園イルミネーション 2016 点灯式が行われました

<https://www.sit.ac.jp/project/news/2016/161206.html>

●添付資料

おかべイルミネーション 2017 ポスタ（添付資料）

●本件のイベントに関するお問い合わせ

ふかや市商工会岡部支部 TEL:048-585-3750

●本件の報道関係者からのお問い合わせ

埼玉工業大学 企画広報課 担当：神山・嶋田

〒369-0293 埼玉県深谷市普濟寺 1690、TEL 048-585-6805（直通）

E-mail: kikaku@sit.ac.jp

<http://www.sit.ac.jp/index.html>

以上